

Dienstjubiläen bei den Vereinigten Diakoniestationen (VDST)

Dr. Elke Kaufmann, geschäftsführende Vorständin der Diakonie NAH e. V. würdigte mehrere Mitarbeiterinnen der Vereinigten Diakoniestationen (VDST) für ihre langjährige Tätigkeit in der ambulanten Pflege und im ehrenamtlichen Bereich. „Sie alle stehen für fachliche Kompetenz, empathische Verbundenheit und großes Engagement. Sie geben der Pflege ein menschliches Gesicht. Ganz herzlichen Dank dafür.“

Frau Bielesch, Pflegedienstleitung der VDST in der ambulanten Pflege, ist seit 25 Jahren für die Einrichtung tätig. Frau Reichel gehört den VDST seit 30 Jahren an und arbeitet sowohl in der ambulanten Pflege als auch in der Elternassistenz. Ulrike Lederer ist seit zehn Jahren und Frau Wörlein seit 20 Jahren als Mitarbeiterin in der ambulanten Pflege tätig. Ebenfalls auf zehn Jahre Engagement blickt Frau Friedemann zurück, die sich ehrenamtlich in der Fachstelle für pflegende Angehörige einbringt.

Auch Markus Niebler, Bereichsleitung Ambulante Pflege bei der Diakonie NAH e. V., hob die Bedeutung dieser langjährigen Mitarbeit hervor: „Ich danke allen Mitarbeiterinnen für ihre langjährige Treue zu unserer Diakonie und freue mich auch zukünftig auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Foto (Markus Niebler) v.l.: Juliane Wörlein, Ulrike Lederer, Inge Reichel, Christine Friedemann, Dr. Elke Kaufmann, Andrea Bielesch